
В  Киквидзенском  районе
наградили  лучших  работников
сельского хозяйства

Сегодня в Киквидзенском районе чествовали лучших аграриев. В
торжественном мероприятии, посвященном Дню работника сельского
хозяйства  и  перерабатывающей  промышленности,  принял  участие
председатель Волгоградской областной Думы Александр Блошкин.

В районном Доме культуры собрались механизаторы, трактористы,
водители,  растениеводы,  животноводы,  главы  крестьянских
(фермерских)  хозяйств,  крупных  сельскохозяйственных
предприятий.

246  тысяч  тонн  составил  на  сегодняшний  день  валовый  сбор
зерновых – это рекорд за всю историю Киквидзенского района.
Под урожай 2023 года земледельцами уже посеяны озимые культуры
на  площади  44,3  тысячи  гектаров.  Продолжается  развитие
животноводства: растет поголовье крупного рогатого скота. За
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десять месяцев текущего года на Еланский сыродельный комбинат
сдано  почти  11  тысяч  тонн  молока.  Идет  обновление
сельскохозяйственной  техники.  В  этом  году  в  район  уже
поставлено 48 единиц на общую сумму более 538 млн рублей.
Среди них – 31 трактор, три комбайна, а также другие машины.

От  имени  депутатского  корпуса  региона  работников  сельского
хозяйства с профессиональным праздником поздравил председатель
Волгоградской областной Думы Александр Блошкин.

«Полученный  урожай  зерновых  —  это  огромный  успех  аграриев
Киквидзенского района. Вам удалось побить свой прежний рекорд,
установленный в 2008 году, когда было собрано 236 тысяч тонн.
Вы  делом  доказываете,  что  даже  в  непростых  природных  и
экономических условиях можно добиться высоких результатов», —
сказал Александр Блошкин.

Председатель  Волгоградской  областной  Думы  отметил,  что
поддержка  сельхозпроизводителей,  привлечение  в  регион
инвестиций,  подготовка  высококвалифицированных  кадров,
внедрение новых технологий, улучшение жизни на селе входят в
число приоритетов в деятельности областной власти.

В  последние  годы  в  Волгоградской  области  при  поддержке
федерального центра проводится большая работа, направленная на
повышение  качества  жизни  людей.  В  регионе  вводится  в
эксплуатацию  новое  жилье,  строятся  школы,  детские  сады,
спортивные объекты, модернизируются промышленные предприятия,
продолжается  обновление  первичного  звена  здравоохранения  и
онкологической  службы,  реконструируется  дорожная
инфраструктура,  обеспечивается  энергобезопасность.
Существенные  результаты,  которых  добилась  Волгоградская
область по приоритетным направлениям и проектам развития за
последние  годы,  —  результат  четкой  и  слаженной  командной
работы  исполнительной  и  законодательной  власти,  органов
местного самоуправления.  

Позитивные  изменения  происходят  и  в  Киквидзенском  районе.



Продолжаются работы по обустройству общественных пространств.
Значительным подспорьем для развития сферы культуры стал грант
в размере 20 млн рублей, который был направлен на капитальный
ремонт и улучшение материально-технической базы районного ДК.
Теперь жители станицы Преображенской могут смотреть кино в
формате 3D, для этого закуплено все необходимое оборудование.
На  прилегающей  территории  возведены  многофункциональная
спортивная площадка и малая спортплощадка для сдачи норм ГТО.
В районе проводятся работы по программе модернизации систем
наружного  освещения,  ремонтируются  школы,  детские  сады,
учреждения  культуры,  продолжается  реализация  программы  по
замене оконных блоков, реконструируются системы водоснабжения.
По итогам регионального конкурса в 2022 году Киквидзенский
район вошел в число получателей губернаторской субсидии на
благоустройство  общественных  пространств  в  размере  30  млн
рублей.  В  этом  году  завершено  строительство  дороги
Новоаннинский-станица Преображенская. В будущем году начнутся
работы по строительству дороги в сторону Елани. К 2024 году
новая региональная автотрасса свяжет три района области.

Спикер регионального парламента поблагодарил работников АПК,
ветеранов отрасли за их нелегкий труд, который заслуживает
самой высокой оценки и искреннего уважения.

Передовиков производства с профессиональным праздником также
поздравили глава Киквидзенского района Сергей Савин, депутат
Государственной Думы Владимир Плотников, председатель комитета
Волгоградской областной Думы по бюджетной и налоговой политике
Илья Кошкарев, заместитель губернатора  Волгоградской области
Василий Иванов.

Лучшие  работники  агропромышленного  комплекса  были  отмечены
почетными грамотами и благодарственными письмами Волгоградской
областной  Думы,  губернатора  Волгоградской  области,  главы
Киквидзенского  района,  областного  комитета  сельского
хозяйства.
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